

Apprentis écrivains

Depuis environ deux semaines, nous travaillons avec Christophe Fourvel, un auteur contemporain, originaire de Marseille. Il a récemment écrit *Les Quelques secondes qui manquent à ma mémoire*, qui est sorti en 2025 aux éditions Médiapop.

Au cours de ces séances, nous avons appris à développer, à partir de quelques idées, une histoire plus ambitieuse. En effet, il nous a guidé grâce à différents exercices d'écriture encadrés qui ont permis de libérer notre imagination et de structurer notre récit. Nous avons également travaillé la lecture en mettant en voix certains textes des élèves. Nous avons été impressionnés par l'intérêt de ces écrits, dès la première séance. Les premiers textes lus étaient surtout humoristiques.

Pendant la deuxième séance, nous avons plutôt travaillé le côté sensible et poétique de nos textes. Les récits étaient plus profonds que les précédents. Un autre exercice littéraire consistait à noter les pensées du moment, en nous promenant dans le lycée. C'était une expérience amusante et originale. Nous avons exercé notre écoute en lisant nos notes de façon aléatoire.

Au revoir, à bientôt dans le prochain épisode des Apprentis écrivains...

Léo, Joan et Théa de 2GT7



Explorer le monde de l'écriture

Le lundi 24 novembre 2025, nous avons fait la connaissance de Christophe Fourvel, un écrivain né en 1965 à Marseille.

Nous avons découvert différentes façons d'écrire. Grâce aux ateliers proposés, nous avons écrit sur nous-mêmes, nos vies, ce que nous aimons et ce que nous n'aimons pas. Il nous a montré de nouvelles perspectives et façons d'écrire.

Voici nos impressions après une première semaine d'intervention :

“C'est intéressant de découvrir différentes manières d'écrire.”

“Cela permet de se redécouvrir soi-même”

“C'est intéressant d'écrire sur soi, mais pendant les séances il faut avoir de la concentration.”

“Les commentaires de mes camarades ont piqué ma curiosité. Cela a l'air très bien, j'ai hâte de découvrir ces ateliers.”

Mélissa, Sienna, Clothilde, Eugénie, élèves de 2GT7